

## CD-Bericht der Sitzung vom 03. Juli 2024

Anwesend: André HARTMANN, Andy CATAZZO, Camille GONDERINGER, Ralf GREIS, Philippe MOULIN, Gilles REGENER, Charles MULLER

Entschuldigt: Pol BRESER, Corinne BREMER

Sowie: Patrick MASSEN, Heinz THEWS (nur für die ihn betreffenden Angelegenheiten)

- 3.1. Der Bericht der letzten Sitzung vom 23. Mai 2024 wurde angenommen und zur Veröffentlichung freigegeben.
- 3.2. Heinz THEWS erklärt die vom COSL festgelegten Kriterien zur Aufnahme von Doppeln in die COSL Elite Kadern und gibt einen Ausblick welche Bedeutung diese für die FLTT haben.
- 3.3. Gemeinsam mit Heinz THEWS analysiert der CD die Qualifikation zu den Olympischen Spielen in Paris und die daraus folgenden Einschätzungen, Reaktionen sowie die interne und externe Kommunikation.
- 3.4. Bei dieser Gelegenheit möchte der CD allen Spielern und beteiligten Trainern zu diesem außergewöhnlichen Erfolg herzlich gratulieren. Luka MLADENOVIC ist der erste männliche luxemburgische Tischtennispieler, der sich für die Olympischen Spiele qualifizieren konnte. Aber auch Xia Lian NI mit ihrer sechsten respektive Sarah DE NUTTE mit ihrer zweiten Teilnahme konnten sich in die luxemburgische Sportgeschichte eintragen.
- 3.5. Der CD möchte auch Pol PIERRET gratulieren, der nach Sonia HUBERTY erst als zweiter Luxemburger überhaupt als Tischtennis-Schiedsrichter an den Olympischen Spielen teilnehmen wird.
- 3.6. Heinz THEWS gibt einen Überblick über das anstehende Trainingslager inklusive Sparringspartner sowie den weiteren Ablauf bis zur Abreise nach Paris.
- 3.7. Am 26. Juni 2024 besuchte S.K.H. Großherzog Henri auf Einladung von RTL-TV unsere Nationalspieler in der Coque und nutzte dabei die Gelegenheit, neben einigen persönlichen Gesprächen auch ein Doppel mit den qualifizierten Athleten zu spielen. Dabei ließ er sich die Opportunität nicht entgehen auch ein paar Bälle mit unserem Nachwuchs zu wechseln. Dies war eine sehr große Ehre für alle Beteiligten, gleichzeitig aber auch eine gute Werbung für den Tischtennisport in Luxemburg.
- 3.8. Am 17. August 2024 findet in der Coque unter der Leitung von Heinz THEWS ein Meeting mit dem CD sowie Patrick MASSEN statt zwecks Analyse des letzten Olympiazklus. Dabei wird Heinz THEWS auch eine erste Olympiabilanz ziehen

sowie einen Ausblick auf die Zukunftsstrategie der nächsten vier Jahre vorstellen.

3.9. Die Vorschläge der jeweiligen Präsidenten zur Zusammensetzung der Kommissionen wurde eingesehen und folgendermaßen angenommen:

- Commission Technique
  - Ralf GREIS: Präsident
  - Laurent OLINGER: Vize-Präsident
  - Carine BEREND: Mitglied
  - Tessy FAUTSCH: Mitglied
  - Ronny KOCH: Mitglied
  - Marc MOLLING: Mitglied
  - Steve SCHMOL: Mitglied
  - Yves SCHOLTES: Mitglied
  - Andy SCHOETTER: Mitglied
  - Jeff VAN GOIDSENOVEN: Mitglied
  - Jean-Marie-NOËL: beratendes Mitglied
  
- Commission Sportive
  - Gilles REGENER Präsident
  - Jeanny DOM: Vize-Präsidentin
  - Pit WILTGEN: Sekretär
  - Luc ERNSTER : Mitglied
  - Bob GRÜN: Mitglied
  - Mara OMS: Mitglied
  - Jérôme SCHEUER Mitglied
  - Patrick SCHOUX: Mitglied
  - Jean-Marie NOËL: beratendes Mitglied
  
- Commission des Cadres Fédéraux:
  - Pol BRESER: Präsident
  - Patrick HANSEN: Sekretär
  - Heinz THEWS: Sportdirektor
  - Ryan JENKINS: Nationaltrainer
  - Vincent AUMOITTE: Verbandstrainer
  - Dragos OLTEANU: Verbandstrainer
  - Philippe MOULIN: Jugendkoordinator
  - Henri DIELISSSEN: Mitglied
  - Christian KILL: Mitglied
  - Gilles MICHELY Mitglied
  - Arina SINGEORZAN: Mitglied

- Commission des Relations Publiques
  - Charles MULLER: Präsident
  - Daniel DAX: Mitglied
  - André HARTMANN: Mitglied
  - Anouk MINY: Mitglied
  - Serge POMMERELL: Mitglied
  - Corinne BREMER: Beratendes Mitglied
  - Patrick MASSEN: Beratendes Mitglied
  - Rick POMMERELL: Beratendes Mitglied
  
- Commission de Promotion du Sport Pongiste
  - Philippe MOULIN: Präsident
  - Romain SAHR: Sekretär
  - Steve GOEDERT: Mitglied / Directeur sportif Lasel
  - Jeff KIRSCH: Mitglied / Délégué Lasep
  - Corinne BREMER: Mitglied/ Délégué Paralympics + Special Olympics
  - Andy SCHOETTER: Mitglied / Coordination CT-CPSP
  - Henri DIELISSSEN: Mitglied
  - HARTMANN André: Mitglied
  - Johannes HORSCH: Mitglied
  - Tun HÜBSCH: Mitglied
  - Guy STEBENS: Mitglied

- 3.10. Der Kalender der Saison 2024/2025 musste angepasst werden, da die Coque am Tag des ursprünglich vorgesehenen “Cup Finals” nicht verfügbar ist.  
Nach Absprache mit den Vereinen aus der AUDI League wurde dann nachträglich auch die Ansetzung der Finalsspiele so angepasst, dass die Vereine mehr Zeit haben sich vorzubereiten und gleichzeitig auch mehr Möglichkeiten haben, die Finalsspiele zu promoten.
- 3.11. Eine Anfrage vom 17. Juni 2024 des DT Lenneng wurde eingesehen und diskutiert. Der Verein fragt eine Ausnahmegenehmigung damit die beiden Jugendspieler Anna-Lena und Noah Stemper, welche die doppelte Nationalität LUX/GER innehaben, sowohl an den deutschen als auch an den luxemburgischen Jugend-Mannschaftsmeisterschaften teilnehmen können.  
Der CD erteilt den beiden luxemburgischen Jugendspielern die beantragte Ausnahmegenehmigung, wobei jedoch explizit darauf hingewiesen wird, dass diese Doppelspielberechtigung sich nur auf die Jugend- und nicht auf die Senioren-Mannschaftsmeisterschaft bezieht.  
Gleichzeitig bleibt es den Jugendspielern wie bisher erlaubt an Turnieren, Kriterien, regionalen Meisterschaften sowie am Ladies and Girls Day teilzunehmen.

- 3.12. Ralf GREIS stellt dem CD die Vorschläge einiger Änderungen der Reglemente der Damenmeisterschaft und des Klassement Systems vor. Dabei soll auch das IR-22 dementsprechend angepasst werden.  
Nach Analyse und einigen Anpassungsvorschlägen wurden diese angenommen und der CdSR zur Begutachtung vorgeschlagen. Deren Versammlung wird am 31. Juli 2024 stattfinden.
- 3.13. Gilles REGENER zieht eine provisorische Bilanz der letzten Jugendlandesmeisterschaften. Leider waren mehrere Aspekte zusammengekommen, die so im Vorfeld nicht vorhersehbar waren. Dadurch kam es vor allem am Samstag zu erheblichen Verzögerungen, die in Zukunft in diesem Ausmaß so nicht mehr vorkommen sollen. Positiv war aber gleichzeitig die hohe Einschreibungszahl von sehr jungen Spielern.  
Gilles REGENER zieht auch eine Bilanz der Turniere der Saison 2023/2024. Insgesamt fanden 40 Vereinsturniere statt, eins mehr als in der vorherigen Saison. Da in der nächsten Saison noch zwei weitere Turnier gemeldet sind, geht der Trend auch hier weiter nach oben. Insgesamt gab es in diesem Jahr +/- 8.400 Einschreibungen.
- 3.14. Philippe MOULIN berichtet über den stattgefundenen Länderspielvergleich mit Rheinland-Pfalz in der Coque bei dem die Jungen klar gewinnen konnten, die Mädchen allerdings knapp unterlegen waren.
- 3.15. André HARTMANN vertrat den CD bei der Generalversammlung der Schiedsrichter und der ADATT. Er bedankte sich dabei einerseits für den unermüdlichen Einsatz der Schiedsrichter im Interesse des Sports, andererseits aber auch für Ihr Engagement beim diesjährigen WTT in Luxemburg.
- 3.16. Nächste Sitzung: **Mittwoch, den 24. Juli 2024 um 18h00** in der Maison des Sports in Strassen.